

生徒会 1 学期の反省

皆さん、いよいよ明日から夏休みが始まります。1 学期を振り返りどうでしたか。

1 年生の皆さんは中学校生活で初めてのことが多かったと思います。部活や勉強、様々なことで初めて知ったことや、体験したことがあったと思います。その中で、先生方や先輩に教えてもらったことがたくさんあったのではないのでしょうか。夏休みにも部活や陸上練習を通してたくさんのかんことを吸収し 2 学期に活かせるようにしましょう。

2 年生の皆さんは、初めての後輩ができて、どうでしたか。先輩としての自覚を持った行動や発言をすることが増えたと思います。

部活でも 2 年生が主体となったり、後輩を引っ張っている部活が多く、そんな姿はとても輝いて見えました。これからも後輩達に憧れられるような先輩を目指して頑張ってください。

そして 3 年生。高校受験が刻一刻と迫ってきました。新しいクラスにも慣れ落ち着いてきたと思います。そんな中でみんなで一致団結し、受験という壁を乗り越えていけるように、学級で学び合う雰囲気を作っていきましょう。夏休みも色々なことに挑戦していきましょう。

最後に、明日から夏休みです。夏休みが終わるとすぐに地区陸上大会があります。夏休みは、多くの生徒が陸上練習に参加すると思います。生徒全員が自分の目標を超えられるようにしていきましょう。そして陸上大会で一人一人が輝き大浜中が総合優勝を勝ち取ることができるよう頑張ってください。2 学期も楽しく学校生活を迎えられるよう学習面では苦手な教科を克服し、得意な教科を伸ばしていきたいですね。部活動では、新人戦を目標に今よりも更にレベルアップできるようにして頑張ってください。

2 学期に成長した姿に出会えるよう楽しみにしています。

生徒会代表 宮川航太